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ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DA COMISSÃO DO PROGRAMA DE  1 

PÓS-GRADUAÇÃO EM CIÊNCIAS FARMACÊUTICAS 2 

DATA: 08 DE OUTUBRO DE 2018 3 

Aos oito dias do mês de outubro de 2018 na Sala de Videoconferência – Unidade José Alencar da 4 

Universidade Federal de São Paulo, Campus Diadema, reuniram-se os senhores membros da 5 

Comissão do Programa de Pós Graduação em Ciências Farmacêuticas, sob a coordenação do Prof. 6 

Richardt Gama Landgraf. Estavam presentes os Profs. Daniela Gonçales Galasse Rando, Patrícia 7 

Xander Batista, e Newton Andreo Filho, a Sra. Sheila Caroline Lemos e as Discentes Srta. Gabriela 8 

Araújo de Azevedo e Caroline Cianga Sales.  9 

Informes Gerais da Coordenação: 10 

1) Revisão do Regimento da Comissão de Ensino: enviar por e-mail propostas de alteração. 11 

Ordem do dia 12 

1) Pedido de Reaproveitameto de Créditos aprovados: 13 

a. Aluna: Ághata Cardoso da Silva Ribeiro. 14 

2) Banca de Qualificação aprovada:  15 

a. Aluna: Caroline Cianga Sales; 16 

b. Aluna: Orpheu Bittencourt Cairolli. 17 

3) Banca de Defesa aprovada; 18 

a. Aluna: Ághata Cardoso da Silva Ribeiro. 19 

4) Solicitação de Ingresso aprovada: 20 

a. Aluna: Yasmin Rosa Santos. 21 

5) Relatório Proap 2018. O Prof. Richardt relatou as dificuldades apresentadas nos 22 

procedimentos para utilização da Verba Capes Proap 2018, a comissão decidiu que para 23 

2019 deverá ser criado um grupo de trabalho que fará um levantamento de tudo que é 24 

permitido adquirir com esta verba e apresentar a comissão que definirá de que maneira será 25 

utilizado o recurso. 26 

6) Grupo de Trabalho para utilização da Verba Capes Proap 2019. O GT ficou constituído 27 

pelos docentes: Patrícia Santos Lopes, Leandro Augusto Calixto e colaboração da Profa. 28 

Daniela Gonçales Galasse Rando. 29 

Nada mais havendo a tratar e estando todos de acordo, o Prof. Richardt agradeceu os trabalhos da 30 

Comissão de Ensino e encerrou a reunião, agradecendo a presença de todos. Eu, Sheila Lemos, 31 

Administradora, lavrei a presente ata. 32 


